

Los primeros años del siglo XX recibieron a la ciudad de Maracay en un contexto de pujante crecimiento económico y reconocimiento a nivel regional y mundial. El 1 de julio de 1913, se inauguró el lactuario de Maracay. Desde allí se exportaba una diversidad de productos lácteos a Holanda, Estados Unidos, Francia y Suecia. En 1915, precisamente el 6 de junio, el Banco de Venezuela abrió sus puertas al público por primera vez. Un mes después, fue la inauguración de la fábrica de Papeles Maracay.



Fábrica de papel de Maracay.

En línea con el imparable crecimiento de Maracay, el 21 de junio de 1916, el General Gómez decretó que la ciudad de Maracay sería la nueva capital del estado de Aragua. De este modo, se quitaba del puesto a la ciudad de La Victoria y, en consecuencia, el Colegio Federal tuvo que ser trasladado a la ciudad de Maracay. Años más tarde, en 1944, dicha institución educativa pasó a conocerse bajo el nombre de Liceo Agustín Codazzi.

Hacia el año 1926, empiezan a funcionar los Telares de Maracay. Fue gracias a esta próspera industria que surge una de las primeras urbanizaciones de la ciudad de Maracay. Algunas de las casas del Banco Obrero, ubicadas en lo que hoy en día es el comienzo del Boulevard Pérez Almarza, todavía se pueden apreciar.

Dos años después, se construyó la fábrica de cigarrillos Flor de Aragua y se llevó a cabo la inauguración del Matadero Modelo de Maracay, conocido por el pueblo como “La Ganadera”.

Cuartel de Infantería de Sucre.



MARACAY, CIUDAD MILITAR Y CUNA DE LA AVIACIÓN

El día 10 de diciembre de 1920, el presidente Gómez inauguró la primera Escuela de Aviación Militar en los terrenos que actualmente se conocen como Museo Aeronáutico. Este mismo día quedó instaurado como el día de la Aviación Venezolana. Así también, bajo el mando del arquitecto Malausena, se diseñó un terminal aéreo y una terminal de pasajeros.

Un año después, se llevó a cabo la construcción del cuartel de infantería de Sucre. El diseño del mismo estuvo a cargo de Ricardo Razetti, quién optó por el estilo de los castillos europeos. Luego, a este edificio se le anexaría el cuartel de artillería.